



Souhais de bonne année

C'est en nous servant des pensées mêmes du vénérable Pierre-Julien Eymard (1), que nous allons, vénérés et chers Confrères. "vous souhaiter une sainte, heureuse et *tout eucharistique* année, car la sainte Eucharistie est toute la religion et toute la perfection en ce monde..."

"Encore une année écoulee, finie, passée comme le soleil d'un jour, comme l'eau du torrent; mais pour Dieu, je l'espère; alors elle est retournée nous attendre dans l'éternité.

"Quelle année vous souhaiter? — Le règne de l'amour de Dieu en vous? Oh! oui, ce règne, car c'est tout. Si Dieu règne en nous, sa volonté sera notre lumière, toujours vraie et juste; sa vérité, la règle de la nôtre; sa foi, notre loi inviolable; sa gloire, notre fin...."

"Que désiré-je, disait le Sauveur, sinon de voir le feu de l'amour divin embraser l'univers? — Et moi je désire qu'il embrase votre âme, qui m'est si chère en Notre Seigneur.

"On dit que c'est le feu qui féconde la terre et fait le mouvement du sang dans le cœur; le feu de l'amour de Dieu est encore plus puissant et plus fécond. Aimez donc bien Notre Seigneur, et ne cherchez qu'à lui plaire, à épancher en son Cœur aimant toutes vos peines comme tous vos plaisirs, mais, par-dessus tout, toute la tendresse de votre âme; car si vous aimez ainsi notre bon Maître, il vous suffira et vous serez heureux...."

(1) Ces pensées sont toutes extraites des *Lettres de Direction* du serviteur de Dieu.